

校長室だより 2024.5.1

参観日・学級懇談会、縦割り班遊び

4月27日(土)の参観日、学級懇談会には、たくさんの保護者、地域の皆様にお越しいただきありがとうございました。また、PTA役員の方には受付や総会の書面決議の集計などもお世話になりました。



授業参観では、新学年になって、はりきって授業に臨む子どもたちの姿が見られました。子どもたちが学ぶ楽しさを味わえるように、具体物を操作したり、友だちと課題解決のために話し合ったり、自分の練習したことをみんなの前で発表するなど様々な活動が見られました。1年生においては、始めて習うことばかりです。きらきらした目を輝かせて新しいことに挑戦していました。この挑戦を継続させていきたいです。素直に一生懸命に学習に取り組む姿は1か月過ぎても変わらない素敵な姿です。



保護者の皆様には、お子様が友だちや先生とどうやって学んでいるのかなど学校での様子を少し見ていただけたと思います。

子どもたちの様子を見られて感じられることがありましたらまたご感想などお寄せください。





学級懇談会では、担任から学級目標や学校での様子についてお話させていただきました。保護者の方からもお家での様子や困られていることなども交流し合うことができ、充実した時間を持つことができました。ご協力ありがとうございました。



学級懇談会の中に縦割り班遊びをしました。6年生が中心となって新しい縦割り班のメンバーで仲良く遊んでいました。



ここまで短い時間に6年生が自分たちで新しい遊びを考えてくれました。みんなが楽しめるように工夫して話し合っている姿は、まさに自律に向かっていると感じました。このように主体性を発揮して自分たちで考えて行動する子どもたちを育てていくことが、これからの様々な変化に対応できる力を培うことができます。

6年生の今後の活躍も期待しています。

